
Zeitschrift für Differentielle und Diagnostische Psychologie

22. Jahrgang, Heft 4, Dezember 2001

Herausgeber Prof. Dr. Alois Angleitner, Bielefeld Prof. Dr. Kurt Pawlik, Hamburg
Prof. Dr. Burkhard Brocke, Dresden Prof. Dr. Thomas Rammsayer, Göttingen
Prof. Dr. Hartmut Häcker, Wuppertal Prof. Dr. Kurt H. Stapf, Tübingen
Prof. Dr. Lothar Laux, Bamberg

Inhalt / Contents

- Originalia**
- Franz Thurner und Uwe Tewes**
Bestimmung und Nutzung der Konstruktvalidität von Items bei der Entwicklung von Fragebögen: Ein Methodenvorschlag demonstriert anhand eines Datensatzes zur Revision des KAT 229
Defining and Using of the Construct Validity of Items in Developing Questionnaires: A Procedure Demonstrated on the Basis of Data for the Revision of an Anxiety Questionnaire for Children (KAT)
- Uwe Peter Kanning und Heinz Holling**
Struktur, Reliabilität und Validität des NEO-FFI in einer Personalauswahlsituation 239
Structure, Reliability, and Validity of the NEO-FFI in a Personnel Selection Process
- Christoph Käßler, Georg Brügger† und Jochen Fahrenberg**
Pocketcomputer-unterstütztes Assessment mit MONITOR: Befindlichkeit im Alltag, Methodenakzeptanz und die Replikation des Retrospektionseffektes 249
Pocketcomputer-Based Assessment using MONITOR: Mood Change in Daily Life, Compliance and Replication of the Retrospection Bias
- Rolf van Dick und Ulrich Wagner**
Der AVEM im Lehrerberuf: Eine Validierungsstudie 267
The AVEM in Teaching: A Validity Study
- Marcus Ising, Peter Weyers, Wilhelm Janke und Gisela Erdmann**
Die Gütekriterien des SVF78 von Janke und Erdmann, einer Kurzform des SVF120 279
The Psychometric Properties of the SVF78 by Janke and Erdmann, a Short Version of the SVF120
- Christian Haase, Günter Hinrichs und Uta Görge**
Der «Persönlichkeitsfragebogen für Inhaftierte» (PFI): Möglichkeiten und Grenzen der Differentialdiagnostik bei strafgefangenen Delinquenten 291
The Personality Inventory for Inmates (PFI): Possibilities and Limitations in the Differential Diagnosis of Juvenile Inmates